

El trabajo de Justice Initiative España coronado por un paso histórico.

COMUNICADO DE PRENSA - En Madrid, 9 de Enero de 2026.

Justice Initiative España (ONG apoyada por la Fundación Guido Fluri) desea expresar su satisfacción por la noticia del acuerdo Iglesia Estado en aras del reconocimiento y reparación de las víctimas y supervivientes de pederastia eclesiástica, en concreto delitos prescritos cometidos por sacerdotes y religiosos de la Iglesia española. Un acuerdo que llega después de trabajo y labor de reivindicación de derechos humanos por parte de las víctimas, logrado gracias a estas - auténtico motor de la causa - y a la acción de defensa y presión de Justice Initiative España y otras asociaciones.

Justice Initiative aprovecha la oportunidad para recordar su labor en el Parlamento Europeo de Bruselas y en el Consejo de Europa, institución esta última en la que la ONG y sus diferentes hubs europeos han puesto su foco y tesón con el objetivo logrado de la aprobación de la recomendación 2533 que insta a todos los estados de la UE a reconocer y reparar a todas las víctimas y supervivientes de maltrato infantil y violencia sexual contra los menores. Esto basándose en el modelo suizo, considerado por la institución como un ejemplo a seguir en toda Europa.

En ese sentido, este acuerdo significa un avance evidente, gracias al Gobierno de España, la capacidad negociadora y pragmática del Ministro de Presidencia, Justicia y Relaciones con las Cortes, Félix Bolaños y su equipo profesional y humano.

E los últimos años Justice Initiative España ha colaborado con compromiso en el trabajo, junto a otras asociaciones, manteniendo reuniones con el Ministerio, trasladando un decálogo de medidas a implementar para la prevención de los delitos y un Estatuto de las víctimas de pederastia, que en muchos aspectos ha sido tenida en cuenta.

Justice Initiative España quiere agradecer al Defensor del Pueblo de España, Ángel Gabilondo, su labor, que ahora se verá prolongada en base a este acuerdo, al ministro Félix Bolaños por su diestra determinación y al Vaticano,



Francisco (EPD), León XIV, Pietro Parolin, secretario de Estado y a la Comisión Pontificia de protección al menor por sus recomendaciones vinculantes dirigidas a la ejecutiva de la Conferencia Episcopal de España.

Un acuerdo necesario, un hito histórico, que Justice Initiative España celebra y que seguirá de cerca para certificar su cumplimiento.

Ana Cristina Cuevas Mazo
Directora de Justice Initiative España
Teléfono: 639467019
anacristinacuevas@gmail.com

Juan Cuatrecasas Cuevas
Portavoz Justice Initiative España
Teléfono: 625024727